

ABSTRAK

(“ ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI WAJIB PAJAK UMKM JASA OTOMOTIF DALAM MEMBAYAR PAJAK PADA KECAMATAN MAULafa”)

Oleh :

GABRIELA FLAVIANA ALVES KADJA KORO
NIM : 19190030

Pajak merupakan sumber penghasilan utama dan terbesar Negara. Hal ini bukan tanpa alasan, sebab pajak berkontribusi terhadap kurang lebih 80% pemasukan Negara. Penerimaan berasal dari pajak (sebagai sektor rill) baik pajak yang berasal dari dalam negeri (yaitu PPh, Cukai dan PPn untuk Pajak Pusat, PBB, BPHTB dan pajak daerah lainnya) maupun dari luar negeri. Pendapatan pajak ini sangat berperan penting guna kepentingan pembangunan Indonesia. Penerimaan dari pajak biasanya digunakan untuk mengatasi berbagai masalah-malalah seperti masalah sosial, peningkatan kesejahteraan, kemakmuran serta menjadi kontak sosial antara pemerintah dan masyarakat setempat.

Populasi dalam penelitian ini adalah Wajib Pajak UMKM Jasa Otomotif yang melakukan kegiatan usaha di Kota Kupang Kecamatan Maulafa dan terdaftar di Dinas Koperasi dan UKM Kota Kupang sebanyak 30 perusahaan. Sampel yang menjadi responden dalam penelitian ini yaitu 30 Wajib Pajak UMKM yang sudah Memiliki NPWP. Jenis penelitian dalam penelitian ini yaitu penelitian survey, dimana penelitian survey merupakan penelitin kuantitatif dengan menggunakan pertanyaan terstruktur yang berupa kuesioner yang sama pada setiap wajib pajak

UMKM, kemudian semua jawaban yang diperoleh dari kuesioner dicatat, diolah, dan dianalisis untuk mengetahui faktor-faktor Wajib Pajak UMKM dalam Membayar Pajak .

Penelitian ini memiliki tujuan agar mendapatkan bukti empiris mengenai faktor – faktor tarif pajak umkm , tingkat kepercayaan terhadap pemerintah ,insentif pajak, dan modernisasi sistem administrasi perpajakan yang berpengaruh terhadap kewajiban membayar pajak UMKM Jasa Otomotif Pada Kecamatan Maulafa. Penelitian ini menggunakan metode *non probability sampling* dengan 30 responden wajib pajak UMKM di Kecamatan Maulafa. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik *Accidental sampling* dalam bentuk kuesioner. Analisis yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda dengan menggunakan IBM SPSS (*Statistical Package for Social Sciense*) . Hasil dari penelitian ini membuktikan bahwa faktor – faktor tarif pajak umkm , tingkat kepercayaan terhadap pemerintah ,insentif pajak, dan modernisasi sistem administrasi perpajakan yang berpengaruh terhadap kewajiban membayar pajak UMKM Jasa Otomotif Pada Kecamatan Maulafa.